

Vorlage-Nr. 0442 / 2012

CDU Hechtsheim
-Ortsbeiratsfraktion-

Frau Ortsvorsteherin
Ursula Groden-Kranich o.V.i.A.,
Morschstraße 1

55129 Mainz-Hechtsheim

7.03.2012

Anfrage Rieslingstraße

Die Rieslingstraße zwischen Bodenheimerstraße und der Straße an den Frankengräbern war bislang ein Fußweg. Seit einigen Wochen ist dort das Verkehrsschild „Spielstraße“ aufgehängt. Weder im Ortsbeirat noch in der Verkehrskommission wurde die Änderung thematisiert.

Wir fragen daher an: Wer hat die Änderung der Beschilderung veranlasst?
Warum wurde der Ortsbeirat nicht informiert?

Für eine Beantwortung unserer Frage bis zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates danken wir im Voraus.

Gez. Franz Jung
Fraktionssprecher